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Ihre Ratsanfrage RA-269/2021 - Konzept Volkshochschule 
 
 
Sehr geehrte Frau Brünler, 
 
zu Ihrer Ratsanfrage teile ich Ihnen Folgendes mit: 
 
1. Aus welchem Grund ist in der Beschlussrecherche im Gremieninformationssystem 

die Anmerkung „Beschluss nicht realisierbar“ zu finden? 
 
Das Konzept wurde entsprechend des BA-031/2019 durch die Volkshochschule ausgearbeitet. Es 
erfolgten dazu die internen Vorberatungen Ende 2019. Auf Grund der pandemischen Situation zu 
Beginn 2020 hat die Verwaltung entschieden, die Vorlage nicht in den Ämterumlauf zu reichen, 
damit war die Umsetzung nicht realisierbar. 

2. Wurde der Stadtrat, der den Beschluss gefasst hat, angemessen über die 
Nichtumsetzung informiert? 

 
Im Kulturausschuss wurde über die zeitliche Verschiebung - im Rahmen der Vorlagenplanung - 
mündlich informiert. 

3. Unter welchen geänderten Bedingungen ist die Stadtverwaltung willens und in der 
Lage, den Beschluss umzusetzen und wann kann dies nun erfolgen? 

 
Im Rahmen der Haushaltsplanung 2021/2022 gab es die Festlegung, nur unabweisbare 
Mehraufwendungen bzw. Stellenplanaufwüchse vorzunehmen. Zum Konzept gab es noch keine 
Beschlusslage und konnte daher nicht berücksichtigt werden.  

Ziel ist, der neuen Bürgermeisterin des Dezernates 5 den BA-031/2019 und das dazu 
ausgefertigte Konzept vorzustellen. Es wird ihre Aufgabe sein, zu entscheiden ob und wann die 
Vorlage einzubringen sein wird. Eine Entscheidung dazu wird im 1. Quartal 2022 erwartet. 

Freundliche Grüße 
 
 
 
Sven Schulze 
 


